
Grupo Contadora Sirve a 
Cotnunismo Afirma Alianza 

El •·G rupo Contadora" 
se ha convertido en un Ins
trumento mexicano para 
consolidar el tota litarismo 
marxista de Nicaragua y 
respa ldar los grupos gue
rrilleros y terroristas del 
área centroamer icana. 

afirma la Alianza Produc
tiva de El Salvador. 

Estos grupos guerrille
ros y terroris tas - que ope
ran en Gua temala. Hondu
ras y Costa Rica. y depen
den de Moscú. La Habana 
y Managua- . conti núa , 

Posponen Sesión de 
Asamblea para Lunes· 

desde hace cuatro años 
han sumido a nuestra Pa
tria en la mayor tragedia 
de su historia. 

La Alianza Productiva 
es una entidad s in compro
miso alguno con partidos 
políticos de cualquier sig
no . Integrada por los gru
pos empresariales repre
sentantes de la pequeña. 
med iana y grande empre
sa. así como las entidades 
agropecuarias. y cuya lu

La sesión plenaria de la rln de que la nueva Ley cha a nivel ideológico se el
Asamblea Legislativa que Electoral sa tis faga las as- fra en la defensa de los 
estaba convocada para plraclones de todos los lns- principios de la libertad 
ayer viernes a las 10 de la tltutos Políticos. económica. parte funda
mañana. fu e pospuesta Algunos diputados dije- mental de las libertades 
para el lunes a la misma ron que de conocerse Y a- Individuales y basamento 
hora. probarse la Ley Electora l de la democracia repre-

Varlos diputados lnfor- el lunes. todavía se esta rá senta llva . 

tern aclonal. 
Según la Alianza Pro

ductiva. tom an como pri
mer punto de análisis el 
caso del ll amado "Grupo 
Con tadora", por la rele-

~~t~;la d1~~ h~ a~uqu~~~?1i1~ 
puede resumirse asi: 

GENERAC!ON 
ESPONTANEA 

Integrado por los minis
tros de Relaciones Exte
riores de México. Vene
zuela. Colombia y Pana
má. Contadora surgió por 
generación espontánea en 
el ámbito latinoamericano 
como una entid ad re
gional. dispuesta a lograr 
una paz negociada que 
ponga rln a las tensiones 
que viven los cinco paises 
centroamericanos. 

La presencia de México 
en el grupo, hacia descon
fi ar a los salvadoreños por 

-Favor pase a la página 21 . 

Salguero Gross: 

ESTACIONAMIENTOS PRIVADOS.- Más de 
cuarenta terrenos baldíos que se encuentran lo
caliza_dos a pocas cuadr as del centro de San Sal
vador. pueden ser utilizados como "estaciona
mientos" y r esolver uno de Jos problemas 
mayor es que afrontan los automovllistas. decla
ra el ingeniero RalJlón Augusto Palacios. direc
tor de DUA . Sugiere que a los dueños de esos te
rrenos les den incentivos fiscales. para que no 
impongan tarifas altas y perjudiquen a los 
dueños de vehículos. 

maron que posiblemente a tiempo pa ra que el Con- El nuevo Consejo Dlrec
en dicha sesión se conozca t se jo Central de Elecciones tl vo de la Allacza Produc
e! proyecto de la nueva haga lodo el trabajo pre- Uva. presidido por el Lic. 
Ley Electoral. que llene en elecclonarlo que llene que · José Antonio Quirós. ofre
estudlo la Comisión Polill- reallzar. como es la lns- ció ayer su primera confe
ca de la Asamblea Legisla- crlpclon de candid atos. rene la informativa en la 
Uva. que antes se llamaQ._a elaboración de papeletas Cámara de Comercio e ln
"Comlslón Espec ial". la de votación Y todo lo de- dustrl a de E l Salvador. E n 
que se ha reunido varias más. relacionado con el la misma. hicieron ver su 
veces con la Comisión In- evento electoral que los decis ión de exponer - en 
terparlldarla. Integrada llene ocupado Y de cuyos estos dí as decisivos pa ra el 
por los dirigentes de los di- resul tados. el Consejo es el futuro de la Patria-. el 
versos partidos polillcos. directamente responsable. análisis de hechos sobre la • S • • ' 
para unificar criterios. a dljeron los dlputados . dram ática realidad que Apl1emlante lfUtiClOn convulsiona Centro-Amé-
Director de DUA: rica. y específicamente a 

El Salvador. tanto en el or-

Sugieren Predios Baldíos den Interno. como en el in- . .le 'o~~ ,.a~et&a'e•"~ 
para Estacionamientos . Seminario de ~~~ 1~ ~ \..1 Tt 1 1 1~ 1 V~ 

En el centro de San Sa l
vador hay más de cuaren
ta predios baldíos que per
fectamente pueden utill
za r secomo 
estacionamientos y resol
ver uno de los más granes 
problemas que afronran 
los automovilistas. decla· 
ra a EL DIARIO DE HOY 
e l Ing e ni er o Ramón 
Augusto Palacios. Direc
tor de Urban ismo y Ar
quitectura. DUA. 

La institución bajo su 
responsabilidad ha hecho 
un estudio de los terrenos 
ociosos que se encuentran 
a pocas cuadras del centro 
comercial y con los cuales 
se puede contribuir a l or
denamiento de la capital. 

Sugiere el funcionario 
que la alcaldía dé a los 
dueños de los terrenos. In
centivos riscales para que 
no establezcan tarifas muy 
altas y no perjudiquen la 
economía a los dueños de 

vehículos . 
La .localización de los 

predios la tiene DUA por si 
las autoridades de Tránsi
to y a lcaldía se interesan 
en el proyec to. el cual es 
uno de los más apropiados 
ya que para el propietario 
del terreno no representa 
mayor gasto el poner a 
funcionar un estaciona
miento. 

Hace mención que en el 
centro capitalino úni ca
mente ha y tres estaciona
mientos municipales. el de 
la plaza "Hula-Hula", pl a
za "Gerardo Barrios" y el 
predio donde funcionó 
hace muchos años la al
caldía. en la cuarta aveni-
da sur. · 

Los tres locales no dan 
abasto para la cantidad de 
vehículos de los empleados 
y de los comercios. Los es
tac ionamientos privados 
tampoco. 

Capacitación_ 
en Correos 

La Dirección de Correos 
está desarroll ando un Se
minario sob re Capacita
ción Postal. el cual tendrá 
una duración de un mes. 
informa el Sr. Noé A. Si
güenza. Jefe de Relaciones 
Públicas de dicha Insti tu
ción . 

Las materias son Psico
logía del Aprendizaje, Pro
ceso Educativo. Educa
ción Permanente. Mi
croenseñanza y 
Comunicación en el Proce
so de Enseñanza-Aprendi
zaje. 

El Ministerio de Educa
'clón ha enviado a dos de 
sus profesionales para que 
re)uercen esa actividad de 
capacitación. donde se va 
a Incluir material avanza
do en tecnología educati
va . dice Sigüenza . 

MAESTROS DEL TECNOLOGICO GRADUANSE. - E n el Cine Presiden
te se realfzaron l os actos de graduación de 165 profesores Docente uno Jo 
200 Docente dos del Instituto Tecnológico Centroamericano. Estos maes
tros son los primeros graduados del nuevo sistema de formación docente. 
denominado "Plan Unico". el cual consiste en el estudio de dos años conse· 
cutlvqs, de~JlUil!i de pbtener el título de bachJ/ler. 

ES APREMI ANTE LA 
SITUACION de los ca
fetaleros del país. afir
ma la diputada de 
ARENA por Santa 
Ana. Srita. Gloria Sal 
guero Gross. 

Piden 
Investigar 
Denuncia 
Contra 
eiiNCAFE 

De la Asociación Ca
fetalera hemos recibi
do la nota que dice: 

"31 de enero de 1984. 
Señor 
Director. 
EL DIARIO DE HOY, 
Presente . 

Estimado Director: 

Han transcurrido 
más de cuatro meses 
que la Asociación Ca
fetalera de El Salva
dor por medio de su 
representante legal se 
presentó a la Fiscalía 
General de la Repúbii-

-Favor pase a¡a página 17. , 

Yo considero que la si
tuación de los cafetaleros 
es apremiante. L a reali· 
dad es que de todas las 
personas que intervienen 
en el quehacer del café. los 
más afectados han sido 
siempre los caflcultores. 
dice a EL DIARIO DE 
HOY la Diputada de Arena 
por Santa Ana. Srlta. Glo
ria Salguero Gross . 

El caficultot· es el que 
trabaja la finca. el que a
rriesga el dinero. pone su 
tiempo, administra. dirige 
todos los cultivos. las po
das. las siembras. resiem· 
bras. abonam iento . pero al 
final de cuentas ha sido el 
más afectado en la historia 
del café. 

Comité de ANEP: 

Toda la vida han existido 
los beneficiadores. los ex
portadores. quienes han 
tenido una mejor situación 
en todo lo relacionado con 
el café. 

Pero desde la interven
ción del INCAFE. la si
tuación del caficultor se ha 
vuelto aún más apremian· 
te. Ahora resulta. que en 
las cosechas de café ya 
vendidas al exterior. al ca
flcul tor se le sigue pagan
do en forma de porcenta
jes. pero él sigue pagando 
los intereses. muy altos 
por cierto. 

La situación del cafeta
lero. pues. ha sido y ahora 
sigue siendo más apre
-Favor pase a la página 17. 

Nuevo Reparto de Ropa 
y Viveres a Desplazados 

El Comité Pro Ayuda So
cial de ANEP efectuará en 
los próximos días un nuevo 
reparto de víveres. ropa y 
medicamentos a herma
nos desplazados. aprove
chando las valiosas contri
buciones recibidas tanto 
lo calmente como de 
afuera . 

Actualmente. según se 
informa. las seiloras 
miembros del comité tra
bajan tesoneramente pre
parando los paquetes que 

se entregan a los desplaza
dos. entre los que hay mu
jeres. niños y ancianos. 

El comité ha incluido en 
los últimos repartos ju
guetes para los niños. sien
do enorme la cantidad de 
dichos juguetes que llevan 
alegria a las criaturas que 
por lo regular no tienen 
con qué entretenerse en los 
lugares donde pernoctan. 

En esta oportunidad se 
aprovechará parte de la 

-Favor pase a la página 19. 

Más Viviendas Construirá 
IVU en Colonia Zacamil 

Más viviendas tipo mul
tifamiliar proyecta cons
truir el IVU en el Centro 
Urbano ZacamU. aprove
chando las ventajas que o
frece la Ley de Propiedad 
Inmobiliaria por pisos y 
Apartamentos. decla ra el 
presidente de esa entidad. 
Ing. y Ltc . Miguel Angel 
Vlllalobos Revelo. 
' Agrega que los aparta-

mentos serán en edificios 
de cinco niveles. como al
ternativa para atender 
parte de la demanda habi
taclonal existente en la 
zona Metropolitana de San 
Salvador. 

En ese sector, añadió. el 
IVU r')cientemente adjudl- ' 
có 400 viviendas unlfaml- -
llares para familias de me
·-Favor pase a_la página 19. 


